

Was hat Erdkundeunterricht mit Stadtplanung zu tun?

Am 12. Dezember 2014 besuchten Tanja Werges, die Stadtjugendpflegerin der Stadt Melle, sowie Tim Wesselmann, der Leiter des Jugendzentrums "Altes Stahlwerk", den Erdkundeunterricht der Klasse 8F2. In großformatigen Luftbildern der Meller Ortsteile kennzeichneten die Schüler mit Haftzetteln ihre Lieblingsorte wie Eisdielen, beliebte Treffpunkte und wichtige Freizeiteinrichtungen. Aber auch Stellen, mit denen sie unzufrieden sind, wurden markiert: So bemängelten die Schüler beispielsweise die abendlich schwache Beleuchtung am ZOB.

Mit ihrem Projekt zur verstärkten Jugendbeteiligung bei der Stadtplanung will die Stadt Melle die Stärken und Schwächen Melles im Hinblick auf die Wünsche Jugendlicher ausloten, um gezielt nachbessern oder Stärken ausbauen zu können. Die Anregungen der Schüler nehmen Werges und Wesselmann daher gerne auf. Sie sollen für gezielte Maßnahmen zur Verbesserung der (Lebens)Situation der Meller Jugendlichen genutzt werden.

Das Fazit der 8F2 fällt klar aus: Erdkundeunterricht und Stadtplanung passen zusammen.



Karsten Mosebach